

CE JEUDI 20 JUIN À 18H
IUT Paul Sabatier (Campus de Castres)

Dialogue, Création & Résistance.

Rencontre exceptionnelle avec Jean-Louis Augé
Animée par Alexandre Vuillaume-Tylski

Entrée libre

« Notre histoire européenne et occidentale s'est nourrie depuis l'Antiquité du dialogue, du Logos en tant que langage instrument de la raison humaine. Tant du point de vue philosophique, social, intellectuel et politique ce dialogue ne saurait être occulté ou bien empêché sans favoriser les attitudes extrêmes, ce que les anciens nommaient la tyrannie. Dans ce contexte, la création intellectuelle et artistique demeure essentielle, instrument de liberté et d'innovation. Vouloir la contrôler pour des raisons de rentabilité, d'efficacité ou encore de simplification administrative pose le problème de l'état préalable à la tyrannie, état qui s'installe par le biais du mensonge, de la manipulation, de la fausse information, du fait accompli, comme nous le constatons de nos jours à travers le Net, les réseaux sociaux, les différentes sphères politiques. L'Art et les disciplines artistiques peuvent, à l'occasion, être vidés de leur sens profond au profit d'une expression formatée et superficielle ; l'enseignement lui-même se retrouve dans la perspective de former des rouages et non des êtres dotés du sens critique, de l'humaine attention, le tout aboutissant à l'appauvrissement de notre société, voire à la perte de la Démocratie »
- Jean-Louis Augé

Poète et historien de l'Art, Jean-Louis Augé a été conservateur en chef du Musée Goya et du Centre national Jean Jaurès durant 38 ans. Alexandre Vuillaume-Tylski, maître de conférences à l'ENSAV (UT2J), est auteur-réalisateur (Arte) et producteur (Radio France)



IUT Paul Sabatier Av. Georges Pompidou / 05 63 62 11 50 / contact.site-castres@iut-tlse3.fr